日本と中国の学生の相互理解の場を創出する。

12

2022

Instagram 🗿

Twitter (

Facebook 4

Youtube 🕒

Tiktok 5

freebird関西支部

关西支部那些事儿 部はぴょんっとウサギみたいに

## 一今年で創立17周年-

# 日中学生交流団体



## freebird 関西支部







日中学生交流団体「freebird関西支部」は、「日中学生相互理解の場 の創出」を理念に関西で活動しています。活動内容としては、オンラ イン上での日中交流会や日中の学生が対面で交流できるようなイベン トなど、関西から日中交流の輪を広げています。

関西支部所属メンバー ※2022年10月時点

日本人14人

中国人10人

韓国人1人

関西支部を構成する8つの部署

「企画班」「動画班」「ポスター班」「SNS管理班」 「翻訳・通訳班」「事務局」「広報誌班」「会計」

関西支部の広報誌「関西通信」では、関西支部のイベントの様子や日々の活動など 関西支部を詳しく知れる記事をお届けします。



通信





発行日:2022年12月30日

- 10月言語交換会
- 日中謎解き交流会@万博記念公園 2
- 日本語 中国ではモンブランは人気がない!?
- 太奏映画村イベント
- 十人十色 副代表+カメラマン 楊さんに密着取材 5-6
  - 本との出会い 7

李長波先生の読書コラムを掲載します。

コラボイベント 8

中国蘇州の常熟倫華外国語学校×freebird関西支部

- 「みんな年末どう過ごす?」 9
- 日本語 **留学日記#2** 本との出会い 10
- 2022Freebird Kansai 11
- 2022 大阪中国映画週間 12
- ヤンチャンがYoutubeから大阪に飛びだした!! 13











# 動物好き全員集合~!

# 10月言語交換会



### ペットを飼っている人~飼いたい人~全員集まれーーーっ!!!

ペットをサテーマにした第8回言語交換会、10月25日にZoomにて開催しました。

今回の先生はモモちゃん!日中のペット事情について、クイズ形式で楽しく紹介して くれました!

モモ先生のクイズは内容が豊富で、みんなの「知りたい!」という欲を掻き立てるような身近なものばかりで、解説も終始分かりやすかったです。日本語がものすごく堪能で、日中両言語を使用して話してくれました。

ではここで、実際にイベントでも出題されたちょい難問を一つ。 みなさんもここで一旦読むのをやめて、考えてみましょう!(記事は最後まで読んで ネ!笑)



## Q. 長毛種と短毛種、皮膚病になりやすいのはどっち? 长毛狗个短毛狗哪个更容易生皮肤病?

究極の二択ですよね…。どちらを正解にしても、正当な理由が考えられそうです。 イベントでは、不正解者が続出。

そんな中、さすが愛犬家のちーちゃん!大正解!理由まで完璧な答えでした。 →正解は本ページ右下をチェック!!

最後はブレイクアウトルームに分かれて、どんなペットを飼っているか/飼いたいかを話しました~

ちなみに、モモ先生が飼いたい動物は、なんとタイガーだそうです( ゚Д゚) その理由が気になる方は、モモ先生に直接聞いてみてね♡

以上、10月の言語交換会でした!

文:広報誌 あーちゃん







1













## 日中謎解き交流会@万博記念公園



特別コーナー #中国語で記事を読んでみよう!





## どうしてこのイベントを企画しようと思ったんですか?



这是我在freebird作为主要策划者参与的第一个有外部参加者的戸外活动。 当时找前辈了解到,之前的戸外活动有穿和服之类的主题作为亮点,我就 在考虑这次活动要做一些什么创新来吸引外部参加者呢?然后突然想到我 在大学期间曾在学校参加过类似"定向越野"的活动。在校园里,参赛者解 开迷题,获取奖励,并最终完成路线。当时参与者的积极性都很高,也觉 得很有趣,我就想着借鉴它的经验,看是否能运用到这次活动上来。

## イベントで楽しかったこと・思い出に残ってることは?





首先,对我个人来讲,作为策划者,我觉得在策划活动的过程中,和其他策划者的讨论交流与思维碰撞非常有意思。让我深刻体会到了中日思考方式的差异,也收获了许多举办活动的经验。

其次在活动中,让我感到无比开心的就是看到有参加者非常认真的按照我的 设计进行着游戏,按照图片寻找着目标,让我感觉到所有前期的准备都是值 得的。

然后让我印象最深刻的事,就是活动中大家绽放的笑容。看着参加者的大家,能够在公园中散步,欣赏沿途风景的同时一路上欢声笑语,加深彼此交流,我也非常享受这个过程,非常开心,非常荣幸能策划这个活动。

文: 今月号特別登場 企画部・動画班 朱













日常のなかに溢れてる「あれこれ」を広報誌ばたやんが発掘!!

## 中国ではモンブランは人気がない!?

中国ではモンブランの知名度はあまりないらしいです!

テレビの特集で中国でパティシエとして働く方がモンブランを作るも、お客さんは受け入 れられないと言っていました。

たしかに中国人留学生に蒙布朗(méng bù laňg)という単語を見せても ②←みたいな表情 になって、なにこれと言ってました。なるほど、なぜ知名度がないのでしょうか?パティ シエは中国ではアイスを食べることはあってもケーキを食べる機会があまりなかったと言 っていました。

じゃあ今からモンブランを広めたら億万長者になれそう◎ ←金に目がくらんで失敗するやつ

皆さんはどう思いますか?ぜひ巻末のアンケートで感想をお聞かせください!

引用 https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/204638?display=1

文:広報誌 ばたやん







作出证明!?

# 太秦映画村イベント

### エヴァンゲリオンにプリキュア、仮面ライダーに新選組まで・・・!?

どこにでもあるような住宅地を進んだ先に広がっていた映画村は、まさに異世界としか言いようのないようなカオス感で入った瞬間眩暈がしました **→** 

それぞれのグループに分かれて、時代劇に登場する昔の街並みや、屋内の仮面ライダー・プリキュアの展示など、「自分はこのプリキュアの世代!」「昔ずっとこの仮面ライダー見てた」などいろんな話に花を咲かせながら映画村を巡りました。

閉園時間の10分ほど前、集合写真も撮り終わりそろそろ帰る頃かな〜と思っていた矢先、なんと関西支部のメンバーにスタッフ(新選組)の方が声をかけてきてくれました。そして、特別に新選組×関西支部メンバーで立ち回りの写真を撮ってもらえることに 🔞 ↓ 三コマ漫画風でお楽しみください

燃えよ剣 — 朱せんー







でする新選組 - なっちゃん -







### ちょっと裏話

そういえば、閉館間際にスーツケースを 持った人がたくさんいたのですが、その 中には何がはいっているかみなさんは分 かりますか?

しばらく不思議に思っていたのですが、 昼間にコスプレをしていた人たちが衣装 や小物を持って帰るのにスーツケースを 使っていたんですね ♡

映画村のすごいところは、やっぱり全く 異なる世界観のものが一つの場所に集まって、なんともいえない混沌とした雰囲 気が味わえるところではないでしょう か。

気になる方はぜひ行ってみてください

文:広報誌 はるか



freebird関西支部を支えるメンバーの数はなんと21人。

freebird関西支部でたまたま出会ったこの21人ですが、freebirdに入ったきっかけや生い 立ち、一人一人が抱いている野望は人それぞれ。このコーナーでは、25人のメンバーの うち「一人」にスポットをあてて、個性豊かなスタッフたちを深堀していきます。

case 3

楊驍

関西支部 副代表 上越教育大学教育修士2年

freebirdに入ったきっかけは?

(え~ほんと、全然覚えてない なあ…汗)去年の4月ごろに入り ました。北京にいたときから freebird北京支部のイベントに 一度参加したことがあって。メ ンバーの活動を知っていて。 「いい雰囲気やね〜楽しそうや ね~」と思って入りました。そ の時はメンバーが8人しかいな くて。その時のメンバーと友だ ちになって、イベントが終わっ てからすぐ入りました。



関西支部専属プロカメラマンの ようさん。相棒のカメラとのエ ピソードを聞かせて!

こういう年齢になったら、カメ ラがないとつまらないじゃない ですか。中国の公園に行ったこ とある?散歩に行ったとき、ほ ら、70、80代の人がカメラ持っ てよく撮ってるじゃないです か。人生の中でカメラがない と、うーんほんとに失うものが 多いですよ。みんなも買った方 がいいと思います。今のカメラ を買ったのは、去年の12月ぐら いです。それまでは撮影は好き やけど、全部ケータイで撮って いました。あのカメラは高いと 思うかもしれないけど、専門的 なものの中で一番安いやつだか ら。でも結構初心者向けです。 一番最初に撮った写真は、ごち うさのフェスに行ったとき。



メインヒロインの等身大フィギ ュアの前で撮りました。以前は アニメやゲームにハマっていた けど、今残っている趣味はカメ ラだけ。撮影には時間がかから ないからね~

今の感じはすごくイイ!最初 と比べたら、どこも進歩してい ますね。若い人も多いし!うち の動画班もイイ感じです。みん な技術がよくて、役割分担もで きていて、日に日に進んでいま す。動画班全体の考えとして は、女子メンバーがもっと欲し いです(照)カメラがシャッタ - を閉じたがるような素材をも っと撮りたいです。

これが楊さんの世界観です↓ ついてこれるかはあなた次 第。右から楊さん・ガイさ ん・朱さん(ちなみにこれが メインの写真になるはずでし た)(が、みなさんがついて これるか不安だったので、無 難な青空と楊さんの写真にし ました)

# お景け

## 楊さんの気になる秘密がざっくざく 🜇



髪型に特にこだわりがないから、節 約のために。大学の時は散髪は年に 1回程度だった。今の髪もくるくる だけど、それは親譲りの天然パ マ。ノーセット。









### 次回の関西通信では誰がインタビューを受けるのでしょうか?お楽しみに~ 文:広報誌 あーちゃん



profile

楊驍(よう ぎょう)。1997年11月4日生まれ。B型。中国北京市朝陽区出身。中学生のときに『化け 物語り』などの日本のアニメを見始めてから、日本に興味を持ち始める。大学は北京語言大学に進 学。1年次に再び日本のアニメに没頭。その後3年次に日本へのダブルディグリー留学を決意し初来 日。21年4月からfreebird関西支部のメンバーに加入。2022年はちーちゃんと共に副代表を務めた。 現在、上越教育大学教育修士2年生。最近ハマっている動画は《只因你太美(zhǐ yīn nǐ tài měi)》。

### 12月号から3号連続で

同志社大学 日本語・日本文化教育センター教授 李長波先生の読書コラムを掲載します。



# 出と会の

()



文章のゆるやかな流れに沿って読み進んでいくうちに、実際、作者の案内を受けながら、しかしそれに気づかせられることもなく、気がつけば、素晴らしい景色に出会うように、わたしたちは、「ナポリを見て死ね」の最後に、「この町は、全体をうけいれるほかないのだ、そんな思いが私の考えを占めるようになった。部分に腹を立てていると、いつまでたっても、この町と友だちにはなれない。まず全体をうけいれてから、ゆっくり見ていると、ある日思いがけない贈物をくれることがある。それは、同時に、思いがけなく足をすくわれる危険をつねに伴ってもいるのだが。」というような、さりげなく意味深長なくだりを目にする。

このことは、ある町との出会いに限ることではない。次元は異なるものの、人も、国 も、いや本もふくめて、やはりその全体を受け入れることが、長い付き合いと深い理解 を保障してくれるのであろう。

出会いといえば、この本のなかには、須賀敦子の人生の決定的な出会いを作った、ミステリアスな人生を生きたマリア・ポットーニのこと、イタリアの詩人、鉄道員の家の人々、ガッティとの出会いと別れがあり、なかでも、精神病院で最後に見た「幼稚園の子供のような真剣さ」がにじみ出ていたガッティの背中が、わたしには忘れられない。「人との出会い、そして年をへだてての再会、あるいは消息を聞く彼女の筆づかいには、まぎれもなく「無常」の感覚がある。彼女のエッセイが私たちの心を打つのはこの清冽な無常感あってのことと私は思う。それは『遠い朝の本たち』の朝露のようにきらきらしい文章にも流れている。彼女の本のどれを読み終えても、いちばん長く残る余韻はこの無常感である。」(中井久夫「阪神間の文化と須賀敦子」、『時のしずく』)

作者の原点ともいうべきミラノ移住から、結婚、夫との死別を経て、日本に帰国するまでの13年間のイタリア体験は、時間と記憶の霧に包まれ、「感性の論理」に裏打ちされた、「やわらかで、しかも凛とした文体」(中井久夫)と豊かな表現力によって、一篇一篇、類い希な美しい日本語で書かれている。

かりに、「霧」を時間の長さの象徴とすれば、生きることの喜びも哀れさも、この霧に 包まれて、その姿形が、あるいは朦朧となり、何かが見失われ、あるいはいささか美化 もされるのであろう。

心静かに、読書の時間を楽しみたい人に、この本をすすめたい。

旅行の本 須賀敦子『ミラノ 霧の風景』

## 中国蘇州の常熟倫華外国語学校X freebird関西支部



各テーブルに置かれた日本と中国の小さな国旗。そこに次々と着席していく中学生たち。開幕5分前には、広い教室が人でいっぱいな様子が、画面越しでもうかがえました。

蘇州の2名の学生が開会を宣言し、交流会開幕。日中双方が自己紹介をし、特別ゲスト 李長波教授からご挨拶を頂いて、いよいよ発表に移ります。

まずは中国側から。代表の学生数名が4つの組にわかれて、中学校の日本語の授業、伝統衣装である漢服、蘇州蟹などのご当地グルメ、蘇州の庭園を紹介しました。 次は日本側。freebird関西支部のメンバー4名が日本や関西の「衣食住行」について発表しました。

最後は、双方の自由交流。中学生は積極的に挙手し、日本の大学生に日本で流行りの アニメや学生生活について質問しました。

中日国交正常化50周年という記念すべき年に、蘇州の中学生と関西の大学生が両国の架け橋となり、交流を開催しました。

互いの国や地方の文化に対する理解が深まりました。

今後も交流をずっと続けていこうと思っています。









## E主スペシャル企画

今年も一年お疲れさまでした!2022年も終わりに近づいているということで、 日・中・韓の年末の過ごし方を関西支部スタッフに大調査してみました ❤️

# るんな年末どう過ごす

あーちゃん

大みそかの夜、昔は祖父母の 家でとろろ丼を食べていまし たが、いつかしかカップそば になりました。 繿



年末は家族と家で紅白歌合戦で も見る予定です。ちなみに去年 の大みそかに我が家に子犬がや ってきました。(モコちゃんで す、1周年のお祝いをするつもり

## 龍卓坤 全員家族の麻雀大会を見る

### みーちゃん

ちーちゃん

です。)

元旦の靴のヒラキの安売りに備 えて(昔は五円市場があった、 命かけてた) 大みそかは夜更か ししない。手作り海老天ととも に年越しそばを食べる。年末の ンみーちゃん家の主食はおも ち。お家でぬくぬく。みかん段 ボール買い。ホットチョコミル ク餅飲む食べる。水餃子みんな で作って食べる。 🍊



巫女として毎年神社で年越しし ています

なっちゃん

2年連続巫女バイトです!初詣みん な来てニャン!!•ध•(無理矢理)



おせちを食べまくる!

## かきお

地元の友達と年越し瞬間まで一 緒に遊ぶ

### がい

年末冬至(今年は12月22日)に なると、中国北部では餃子を食 べるなどの習慣があります





申し訳ありませんが面白いこと を思い出せないかもしれませ ん。日本に来た前は学業で年末 でも日々忙しくすごしておりま した。』

### ばたやん

大掃除をした後ために貯めた本 を読みます!

りんか 家でテレビを見る



研究室で論文を読んで、論文を 書いて、「今年も論文と一緒に 年を越しましたね」と感心しな がら充実の年末を過ごします。 出身地では普通に家族とゴロゴ 口したり、散歩・運動します。 町から出て、満点の星空の下で 人生の意味を思考することは理

### 朱小煬

徹夜で麻雀とか遊ぶ! 귣

想です。 → ↑



### ウヨン

韓国は日本海側が東方向なの で、日本海側に旅行に行って初 めての日の出を見る

> (※誰ですかアンケートで記入 例と同じ名前記入したのは 🔧) 在自己家床上睡觉睡一整天



### はるか

家族みんなでこたつに入って紅 白歌合戦を観ます。でも、こた つの暖かさに負けて大トリを観 る前に大体家族全員寝てしまい



こんにちはあやかです♥Instagramを見てくださっている方はご存知の通り、先月のぞむさんにお会いしました!

### チョコレート博物館

チョコレートで出来た動物像は 美味しそうな匂いがプンプンし ていたため思わず本当に食べて しまいそうになりました



のぞむさんイテオシ四川料理 全てのぞむさんおススメの料理です!辛い炒め物と甘いお 粥の交互食べは最高でした。 東肉も初挑戦しました!

現地からリポ

### 城隍庙

写真にちらっと映っている橋は、 九つの曲がり角があるため九曲橋 と呼ばれているそうです。おみや げ屋さんが沢山あって見て回るだけで楽しめます





### 昼間の外灘

夜とはまた雰囲気 が違った曇った感 じの外灘はすごく 私好みでした



この頃はまだ自由に校外に出ることが出来ず上海に来たということを実感できていませんでした。そのためのぞむさんのおかげで初めて上海を満喫できた1日になりました +のぞむさんへ 最近とっても美味しい日本料理屋を見つけたので今度紹介しますね〜 文:広報誌 あやか

広報誌 あやか

「ナポリを見て死ね」を読んで。近頃古代ローマ史を学び始めた私、前専攻の近世中国 史と比べてずっと不確かな時代だからか、心の奥に仕舞っていた空想癖が蘇りつつあり ました。そんな折に本書を読む機会があり、とても嬉しく感じます。

たとえば、スパッカ・ナポリにある八百屋のおばさんとの他愛もない駆け引きや、サン・ドメニコ・マッジョーレ教会の片隅に安置された聖人の遺骸(!)などなど、聞くだけでワクワク、もっと見たい知りたい欲が掻き立てられる文章でした。

須賀敦子は小学一年生の頃、旅中の父親から送られてきたヴェスヴィオ火山の絵葉書を 久しく大事にしていたそうです。「ナポリを見て死ね、という言葉があります」とだけ あったその言葉から始まり、ナポリとの数奇な縁を結んだそうです。

IT化が叫ばれる今日、すでに普及しているデジタルに加えて今後はVRなども勢いを増し、より時空に囚われない体験が可能になるでしょう。しかし、空想によってのみ楽しめる旅もまた一興ではないでしょうか。ぜひご一読をおすすめします。



文:今月号特別登場 企画部・事務局 なっちゃん



出と

会の

U



# 2022Freebird Kansai

7月-8月 1月-2月 3月-4月 5月一6月 9月-10月 11-12月 7月9日 1月29日 3月19日 5月17日 11月5日 奈良地域中国留学生 方言イベント 中国語勉強会 関西支部顔合わせMTG ヤンチャントーク&サイン会 学友会奈良散策 11月6日 9月27日 2月16~3月6日 ヤンチャンのYoutubeに出演 言語交換会 日中青少年SNS 5月20日 フォトコンテスト 兵馬俑見学 (京都市京セラ美術館) 7月17日 第2回全体MTG 11月11日 3月12日 2022大阪中後映画週間 第2回日本中国 旅行ワークショップ大会 5月21日 3月31日 神戸散策 中国駐大阪総領事館表敬訪問 2月1日 11月16日 春節イベント 4月2日 総領事館の皆様と映画鑑賞&食事会 関西支部メンバー顔合わせ 9月20日 スタッフ親睦会 5月31日 (BBQ) 言語交換会 7月26日 言語交換会 4月9日 11月17日 常熟倫華外国語学校との交流 ジアフェスティバル (in 東京) 6月10日 盆栽触れ合いDAY (運営補助として参加) 2月10・19・27日 11月20日 8月8日 スタッフ募集説明会 太秦映画村に行こう 燈火会イベント 6日17日 4月21日 第5回西日本地区日中友好交流大会 オンライン花見会 11月29日 10月25日 言語交換会 言語交換会 6月21日 関東支部コラボ 12月10日 freebird大学 関西支部×関東支部 Summerbird2022開幕 (4支部共催) 合同MTG 4月23・24日 2月25日 freebird4支部総会 10月22日 6月25日 日本語勉強会 着物・漢服を着て京都を散策しよう スタッフ親睦会② 12月16日 (花火・クイズ大会) 坂和総合法律事務所訪問 8月27日 6月26日 Summerbird2022 前代表そんちゃん

成果発表会

8月30日

言語交換会

8月30日

漢詩を楽しむ

ありがとうの会

6月28日

言語交換会

6月30日

中日友好スタンプラリー

in京都

12月26日

忘年会

12月27日

総領事の皆様と卓球大会

10月30日

日中謎解き交流会

@万博記念公園

11 freebird関西通信

4月26日

言語交換会

関西支部のメンバーも参加しました

## 開幕セレモ、

11月11日金曜日、我々は梅田のとある会場に 到着した。なんと大阪中国映画週間 開幕セ レモニーに参加しました!!会場まで時間が あったので、会場の前にあった日中の映画交 流の年表がありました。

レセプションでは「おくりびと」の監督であ る滝田洋二郎さんがゲストとして登場し、中 国で撮った映画の話をされていました。また 中秋明月祭で歌っていた七穂さんが再び見れ ました。憧れの方々に会えて感動です☆ その後の会食では銀シャリがMCをしていま した!総領事館の方をはじめ様々な人と話す ことができました。中国の伝統楽器の演奏や 日本人社長のマジックをはじめめちゃくちゃ 面白いものが見れました。

最後に銀シャリと写真を撮ろうとしたら、周 りの方も続々と集まっていつの間にか僕がセ ンターになっていました。余談ですが隣の鰻 さんにつられてピースしました。恥ずかしい ⊜

文:広報誌 ばたやん



## 映画鑑賞 お茶会

11月頭に領事館から唯可さんの元へ

「freebirdの皆さんを映画に招待します!」と いう連絡が。中国の映画が日本で見られるだけ で夢のような話ですが、招待を受けるなんて! そして、11日の映画週間開幕式の日、副総領事 から耳を疑うお言葉が…。「総領事が皆さんと 一緒に映画を見ること楽しみにしています!」 と。私はまさか総領事と一緒に映画を見るとは **思っていなかった**ので、とてもビックリしまし た

さらにその後もサプライズがあったので す。なんと映画を見る2日前に広東料理を食べ る食事会にまで招待していただいたのです!!

そして当日は広東映画の「母への挨拶を(帯 你去见我妈)」」を見ました。初の中国映画で したが、なんと8割が方言で全く聞き取れませ んでした**貸 総領事も感想で、「日本語字幕が** ないと内容理解できない所だったよ~」とおっ しゃっていて、面白かったです。映画は、深圳 で婚約した二人が汕头(スワトウ)の男の実家に 挨拶に行く話。しかし母から猛反対されてしま うんです☆中々揺れ動く母の心と男女の心境 が複雑でした☆広東や、深圳の様子など色々 な町並みや食べ物も見れて、文化にも触れられ る映画でした。

映画の後、総領事の乾杯のご挨拶の元、広東 料理のお茶会。なんとフルコースで7品出てき ました。やっぱり点心は美味しいのと、広東料 理は辛くないので、日本人の口にも合いやすい です。

そして最後にもサプライズがありました。領 事館から持ち帰りの包子(肉まん)をもらいまし た。映画を見て楽しんで、ご飯も食べて満たさ れて、中国を存分に感じられる時間でした。

文:副代表 ちーちゃん



→映画週間参加の様子が動画で!

関西支部Tiktok 始めました 😂



関西支部参加イベント 振り返り 2022.11.11

ヤンチャンがYoutubeから 大阪に飛びだした!!

トークイベント潜入記録



本物のヤンテャンだ・・・!!



ばた

さーーてやってきました!!ヤンチャントーク・サイン会です~

土曜日17時、場所は梅田のオシャレな会場...

開始前から緊張していました。いよいよヤンチャン登場!緊張しすぎて鼓動が12ビートを刻んでいます

トークショーでは本の内容の紹介、北と南や料理の違いを話してくれました。会場に来ていた中国人の 方々から共感する部分がたくさんあると言っていました。正直に言うとこの時まだ本を全部読めていな かったのですが、そんな僕でも楽しめました!

最後に質問コーナーがあって勇気を出して、ばたやんも質問してみました。

Q,中国人はなぜ返信が早いの? A,スマホをよく使うし、早く返信することは礼儀だからだそうです!

これを聞いてちょっとでも返信を早めにしようと心掛けています⊜

その後のサイン会では写真も撮って頂きました☆その写真とサイン本は家宝にして大切に保管しています。 文:広報誌 ばたやん

ちー ちゃん トークショーからYoutubeまで、ヤンチャンに沢山の応援をもらったからには、freebirdみんなでしっかり頑張っていきましょう。ヤンチャン本当に夢のような時間をありがとうございました!

◆ヤンチャンの本「中国大陸大全」はこちらから

Amazon.co.jp: 33地域の暮らしと文化が丸わかり! 中国大陸大全 eBook: ヤンチャン: 本



タップしてAmazonにGo!!→

◆ヤンチャンのYoutubeに出演!:中国人が大阪心斎橋で中華三昧!ガチ火鍋と中国式カラオケに潜入!

タップするとYoutubeが見れます♪ →



トークショーの様子 トークショーの様子 ま前に映っているのが代表とばたやん





<sup>チ</sup>ャンがトークしている様子





# 12月号広報誌 編集後記

今月号の関西通信も最後まで読んでくださりありがとうございました 前代表のそんちゃんが関西通信を立ち上げてから、今月号でなんと1年以上が過ぎました!来年も関西通信を通して、関西支部のメンバーの情熱や日中交流のイベントなどをどんどん発信していきます しれでは良い年末を~ 文:広報誌編集 はるか

## アンケートに答えて関西通信を もっと進化させてみませんか??**ご**





みなさんの意見や感想・アイデアが関西通信の栄養となってすくすく成長します♪ばたやんのコラムの「モンブラン」についてみなさんの感想きかせてくださいね~(広報誌のMTGで共有します ● )



## おまけ

奈良市在住歴22年のちーちゃんは、とある日「奈良の学生によるプロジェクトをサポートします!」という市役所の広告を見つけ、即応募しました。(関西支部に奈良メンバーが1人なのに・・笑)その後、市役所の方とZOOMでMTGを行い、広報支援を受けられることが決まったのです。その内容はなんと、「奈良市内の近鉄全11駅とJR奈良駅に設置中のデジタルサイネージに関西支部の活動を掲載します!」という大規模広報でした。しかも学生団体の掲載は初めてとのことで、第1号で掲載していただくことが決まったのです!

そして完成したポスターは、「<mark>代表の右、まだ空いてますよ</mark>」。 さあ、**皆さんのツッコミお待ちしております**。

文:副代表 ちーちゃん

## 関西通信のバックナンバーはこちらから (雑誌をタップすると読めますよ 🤥)



2021年11月 初号



2021年1月



2022年4月



2022年6月



2022年8月



2022年10月















日々 日中交流の情報を発信中!!フォローよろしくお願いします 🕕

